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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию технических путей построения цифровой системы радиосвязи с применением объема алфавита m и фазоманипулированных шумоподобных сигналов. Предложена система с m = 8, которая позволяет достичь увеличения скорости передачи информации в 3 раза в сравнении с традиционной двоичной (m = 2). Для обеспечения помехоустойчивости в разработанной системе предлагается использовать блочный код Рида-Соломона (63,53,5). В работе приведены структурно-функциональные схемы аппаратуры радиолинии. Особую сложность представляет построение приемного устройства для системы. В ходе работы проведено моделирование работы разработанной системы и анализ морского канала радиосвязи. С учетом факторов, особенностей и других влияний, которые свойственны для морской обстановки, проведен расчет дальности связи между объектами для трех случаев их расположения. Полученные значения максимальной дальности связи в МКР составляют 243 км, 367 км, 43 км соответственно. Разработанную m-ичную систему радиосвязи возможно использовать как многостанционную систему передачи данных по групповому радиоканалу множественного доступа с сетевыми принципами обмена на основе временного разделения каналов абонентов.
        

        
          In this paper, was studied the construction of a digital radio communication system using the volume of the alphabet m and phase-shifted complex signals. A system with m = 8 is proposed, which allows one to achieve an increase in the information transfer rate by 3 times in comparison with the traditional binary (m = 2). To ensure noise immunity in the developed system, it is proposed to use the Reed-Solomon block code (63,53,5). The paper presents the structural and functional diagrams of the equipment of the radio line. Of particular difficulty is the construction of a receiving device. In the course of the work, the work of the developed system was simulated and the sea channel of radio communication was analyzed. Taking into account the factors that are characteristic of the maritime radio channel, the calculation of the communication distance between objects for three cases of their location has been carried out. The obtained values of the maximum communication range are 243 km, 367 km, 43 km, respectively. The developed m-ary radio communication system can be used as a multi-station data transmission system via a multiple access group radio channel with network exchange principles based on the time division of subscriber channels.
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